

22 janvier 2015

**Déclaration de S.E. M. Sam Kutesa,
Président de la 69^{ème} Session de l'Assemblée Générale,
sur le mort du roi d'Arabie saoudite**

Déclaration attribuable au Porte-parole du Président de l'Assemblée générale

S.E. Sam Kutesa Kahamba, Président de l'Assemblée générale (PGA), a appris avec une profonde tristesse le décès du roi d'Arabie Saoudite, Son Altesse Royale le Roi Abdullah Bin Abdulaziz Al Saoud, Serviteur des deux saintes mosquées.

Au nom de tous les États Membres et en son nom propre, le Président de l'Assemblée générale exprime ses sincères condoléances à la famille endeuillée du roi Abdallah et au peuple et au Gouvernement du Royaume d'Arabie Saoudite.

Cette disparition est une grande perte pour l'Arabie saoudite.

Le roi Abdallah était un homme de paix remarquable qui laisse une empreinte mémorable sur son pays et les affaires internationales.

Que Dieu lui accorde la paix.

L'Assemblée générale rendra hommage à la mémoire du défunt roi Abdallah.